

 イマジン ローター RI会長 ジェニファー・ジョーンズ	2022-2023年  Rotary District 2640 Japan ROTARY CLUB OF KAINAN EAST 海南東ロータリークラブ 会長 中村 俊之 幹事 千賀 知起 SAA 田中 淳
--	--

第 2104 回例会

2022年7月11日(月)

海南商工会議所 4F 12:30～
 クラブ協議会 (委員会別ディスカッション)

1. 開会点鐘
2. ローターソング 「我らの生業」
3. 出席報告
 会員総数 44 名 出席者数 22 名
 出席義務規定適用免除会員 3 名
 出席率 53.66% 前回修正出席率 80.49%

4. 会長スピーチ 会長 中村 俊之 君

皆さんこんにちは。この週末、各種報道では主に2つの話題で飾られていました。一つは参議院選挙ですが、和歌山は開票後すぐに当確が出たように、もう一つ盛り上がり欠けた選挙となってしまいました。2つ目は日本中知らない人はいないと思いますが、阿部元首相が銃撃されお亡くなりになりました。謹んでご冥福をお祈り申し上げます。このニュースを聞いた時まず平和な日本において銃で襲撃されるということが起こるのかという驚きでした。



ある記事に、以前は負の感情を自分自身に向ける人が多かったのが、近年その感情を他人にむけ人のせいにし他人を傷つけるという風に変化しつつあると書いていました。

昨今、改革、変化等の言葉をよく耳にし、前向きな言葉としてとらわれがちですが、悪い方向に変化することもあります。ことロータリーにおいても多様性や変革といった言葉をよく使います、会長方針にもいくつか出てきましたが、海南東ロータリーでは前向きでいい方向に向かう変化ができるよう努力いたします。

それでは、事前におこなわれた予定者会議で以下の通り決議されましたことを報告させていただきます。国際奉仕として、例年通りフィリピンへの奉仕活動、例会の運営、企画と食事数の変更、こども

食堂、たんぼぼの会への寄付、海南西南会議所への駅前イルミネーション事業への協力。なお、予算につきましては繰越金等がかくしていしていなかった為、次回理事会にて協議の上、25日の例会にて皆さんにご報告させていただきます。

さて、本日はクラブ協議会(委員会別ディスカッション)を行っていただく事になっています。新入会員の皆様は慣例として親睦委員会への所属となります、まだ何をするかわかっていないとは思いますが、本日の会で大体の流れは分かるのではないかと思います。何かいい意見があればどんどん発言していただきたいと思います。

また、その他の委員会の皆様も作成された委員会運営方針に沿って多くの意見を出していただき、実りある会にしていただきたいと思ひます。本日もよろしくお願ひいたします。

5. 幹事報告 幹事 千賀 知起 君
 本日、特にありません。

6. クラブ協議会
 委員会別ディスカッション

7. 閉会点鐘

Rotary NEWS

RI 会長からのメッセージ

ジェニファー E. ジョーンズ
 2022-23 年度会長



ロータリーに入会して以来、毎月、この雑誌が届くのを楽しみにしています。特に、冒頭の会長メッセージ。電子コピーもいいのですが、それでもやはり椅子に腰かけて雑誌のつやつやの紙面をめくるのは楽しいものです。私たちみんなが大切に思っているこの素晴らしい団体を映し出す

四つのテスト 選任はこれにたしてから ①真実かどうか ②好意と友情を深められるか ③みんなに公平か ④みんなのためになるかどうか			事務所 〒642-0002 海南市日方 1294 (海南商工会議所 4F) TEL:073-483-0801 FAX:073-483-2266
---	---	---	---

真や忘れがたいストーリーの宝庫ですから。これまで長年にわたり、奉仕プロジェクトや皆さんが変化をもたらした人びとの暮らしについて、この雑誌から多くを学んできました。

コミュニケーションの専門家としては、私たちのストーリーがマスコミで日常的に取りあげられ、機関紙が病院や喫茶店などに置かれて人びとに読まれる日がいつか来ることを楽しみにしてきました。ロータリー会員がみんなの活動について詳しくなるのは素晴らしいことですが、より多くの人びとが私たちのストーリーを知ってくれたとしたら、そんなに素晴らしいことはないのではないのでしょうか。

そんな思いをめぐらせながら、今年度、世界中でロータリーを推進するための計画を練りました。今後12カ月間で、ロータリーの奉仕活動の好例となるようなプロジェクトに光を当てていきます。それも、戦略的に。ニックと私は、イマジン・インパクト・ツアーと名づけた、重点分野で最も影響の大きい、持続可能で大規模なロータリープロジェクトに焦点を当てます。

奉仕したいと思っっているけれどもロータリーに参加すれば奉仕活動ができると気づいていない人びとに呼びかけてくれるように、一流のジャーナリスト、ソートリーダー（思想的指導者）、インフルエンサーに働きかけます。

しかし考えるべき重要な問題はほかにもあります。カーボンフットプリント（企業や個人の活動で消費される温室効果ガス排出量）です。私は、環境問題においてロータリーがリーダーシップを取りだしたことを真摯に受けとめています。コロナ禍で会員たちはロータリーが未来を切りひらくためのカギとなる模範を示してくれました。

つまり、デジタル技術を活用してロータリーのストーリーを発信していくのです。関心がある人には誰にでも届くように、ツイート、投稿、「ライブ」を行います。環境への影響を考える必要がある。ということは、そのためにはイベントなどを毎回対面式で行うのではなく、ここ2年間のように有意義な方法でつながり続けることにもなるでしょう。

もちろん、ロータリアンは人好きですから、交流の機会は必要です。ただ、今までより慎重に計画して、少しだけ違う方法で集まる方法を考えないといけない。例えば、プロジェクトのために現地を訪問する際には、近隣で行われているプロジェクトも訪問する予定を立てる、など。

皆さんにはどういうストーリーがありますか？発信するのを手伝ってくれる人はいますか？皆さんもイマジン・インパクトに取りくみませんか。ストーリーは、ソーシャルメディアやZoomでも簡単に発信できるかもしれません。クラブや地区で注目すべきプロジェクトを紹介



する方法をぜひお考えください。

ロータリーの奉仕活動と理念がもたらす影響は、私たちみんなが感じています。今こそ、この感覚を世界の人びとと共有する時です。

イマジン ネクスト メルボルン (オーストラリア) 2023年国際大会



2022年ロータリー国際大会で新たな視野を見つけ、新しいアイデアにインスピレーションを受けた参加者たちは、オーストラリア第二の都市、メルボルンで開かれる次年度の大会に目を向けて始めています。2023年国際大会は、来年5月27日～31日に開催されます。

芸術、スポーツ、グルメのメッカ、メルボルンでは、「イマジン ネクスト」（次を想像しよう）を合言葉に、ロータリーの未来の可能性を共に探ります。

次年度の大会では、「多様性、公平さ、インクルージョン（DEI）」へのロータリーのコミットメントにスポットライトを当て、思考を刺激する数々の講演と情報豊かな分科会が予定されています。ホスト組織委員会も、スポーツ、文化的多様性、グルメなレストラン、ストリートアートで知られるこの街の活気を参加者に感じてもらえるようなさまざまな企画を立てています。



次回例会

祝日休会 2022年7月18(月)
第2105回 2022年7月25(月)
海南商工会議所 4F 12:30～
前年度決算報告・監査報告、本年度予算
100%出席表彰



ニコニコ・BOX

田岡 郁敏 君 娘のバスケット キャプテンとしての最後の試合を観戦してきました。負けたけれど、3ポイント、3本決めて娘の成長を感じました。